

Demandée de longue date par les associations de femmes et féministes, la lutte contre le sexe est enfin inscrite dans la loi !

Vie Féminine se réjouit du **vote de ce 24 avril 2014** au Sénat du projet de loi, déposé par la vice-Première ministre, ministre de l'Intérieur et de l'Egalité des chances, Joëlle Milquet, visant à renforcer la **lutte contre les discriminations et le sexe dans l'espace public**.

[En savoir plus ?](#)

Une loi contre le sexe qui concerne tous les milieux fait partie des 14 priorités pour 2014 défendues par Vie Féminine en vue des élections du 25 mai prochain.

